

# 令和元年度総会・記念講演・懇親会報告

## 令和元年の総会は粕谷で懇親会は烏山で

### 1. 母校見学

今年の総会は6月29日(土)に芦花高校のけやきホールをお借りして開催しました。

母校の千歳高校址はどうなったのか、芦花高校とはどんな学校なのかという会員からの疑問に答えようと、1年半前から芦花高校と協議を進め、ご厚意で会場を貸していただきました。

総会に先立ち学校内の見学も実施され、14時から水島副校長・13期磯部雅雄監査幹事・22期来栖陽平常任幹事32期・木名瀬伸博常任幹事の案内で4組に分かれて施設と教育内容について説明を受けました。



### 2. 総会

総会は15時20分から33期甘利行也常任幹事の司会、19期松枝宏美さんの議長により行われ、26期玉田譲治誠之会会長の挨拶、事業結果が総括的に報告され、会計報告を甘利常任幹事が行ない、磯部監査幹事から監査報告がなされました。20期横尾文昭副会長から総会等、22期駒谷行雄常任幹事から会報発行、木名瀬幹事から校歌祭、来栖幹事から名簿管理、39期小松恵常任幹事からホームページについて報告があり、質疑応答の後、無事に総会が終了しました。



### 3. 記念講演

記念講演は日本大学教授で32期の西尾俊幸さんにより16時20分から17時30分まで行われました。「バイオマス資源の有効活用が地球の未来を救う!？」というタイトルで、バイオマス資源とは何か。現代生活におけるバイオマス資源の活用の実態、そして将来の活用の姿といったことを分か



り易く講演されました。また、現在ご自身が携わっている研究活動についても話されました。

### 4. 懇親会

学校から懇親会会場までは参加者は三々五々昔通った道をたどっていきました。元あった小川は遊歩道となってしまい。畑は住宅に変わりましたが、所々に思い出が残っていました。懇親会は、千歳烏山駅北側の烏山区民センターで開催されました。昭和38年まで区立烏山小学校があった場所です。

懇親会は34期坂本貴美子幹事の司会で、玉田会長の挨拶、7期田中常雄幹事の乾杯と続き、記念講演者の西尾さんと34期坂本さんのトークがありました。また来賓の芦花高校前校長の石井久美子先生からは誠之会と芦花高校の良好な関係を示すお話をいただき、同校同窓会初代会長の長谷川憲さんからは誠之会の運営を目標に頑張りたいとの話がありました。続いてアトラクションとして懐かしい曲の演奏が33期甘利幹事、33期星美津さん、39期城田修司さん、39期小松幹事で行われました。最後に木名瀬幹事の指揮で「健児の歌」、「千歳高校校歌」を斉唱し、横尾副会長の閉会の辞でお開きとなりました。

当初の予測より多数のご参加を頂きまして、懇親会会場はかなり混雑いたしました。19期生の役員を除く出席者全員が近所の居酒屋へ移動して下さるといふ多大なご協力が有りましたのでちょうどよいスペースとなりました。今回の懇親会参加費は3000円としましたが、公共施設を使ったこと、料理をケータリングとしたことで実現できました。



総参加者は来賓も含め190人でした。内訳は見学会124人、講演会152人、懇親会145人でした。(見学のみ10人・講演会のみ2人・懇親会のみ27人)

期別参加者は以下の通り

期	人数										
6	2	13	4	20	16	27	1	33	11	42	6
7	5	15	9	21	1	28	2	34	5	44	3
9	4	16	16	22	5	29	7	35	9	46	1
10	3	17	1	23	5	30	3	36	4	47	2
11	2	18	6	24	3	31	1	39	5	52	1
12	1	19	20	26	13	32	5	40	2	54	1